

Le Secrétariat de la Communauté de développement de l'Afrique australe (SADC) a le plaisir d'annoncer les résultats du concours des prix de la qualité SADC 2024 - 2025, destiné aux entreprises et aux particuliers de la région SADC. Le concours a pour objectif de récompenser les organisations publiques et privées qui mettent en œuvre des systèmes, des procédures et des processus de qualité, tout en adhérant aux normes internationales dans le cadre de leurs activités, afin de promouvoir un développement économique et une croissance durable.

Le concours des prix de la qualité de la SADC comporte cinq catégories : Personnalité de l'année, Exportateur de l'année, Meilleur Service de l'année, Produit de l'année et Entreprise de l'année. Pour le cycle 2024-2025, le Secrétariat a reçu 30 candidatures, toute catégorie confondue, notamment 27 entreprises et 3 personnalités, recueillies par le biais d'une soumission en ligne.

Chaque catégorie récompense les **grandes entreprises** et les **petites et moyennes entreprises (PME)** méritantes. La catégorie "**Personnalité de l'année**" est exclusivement consacrée à la mise en valeur de trois personnalités exceptionnelles.

Dans la catégorie "**Personnalité de l'année**", Mme Tazviona Lois Ngonyamo, de la République du Zimbabwe, a été classée deuxième finaliste, M. Goodwill Matsebula, du Royaume d'Eswatini, premier finaliste, et le professeur Bendantunguka Phillibert Tiisekwa, de la République-Unie de Tanzanie, a été désigné grand vainqueur.

Dans la catégorie « **exportateur de l'année** » pour les grandes entreprises, *East Coast Oils and Fats*, de la République-Unie de Tanzanie, la troisième place, tandis que la société *RFG Eswatini*, du Royaume d'Eswatini, se place sur la deuxième marche. L'entreprise *Bigtree Beverages*, de la République de Zambie, a été la grande gagnante de cette catégorie.

Dans la catégorie « **Meilleur Service de l'année** » pour les petites et moyennes entreprises, le grand gagnant est la société ***Safety Management Training Services*** de la République de Zambie. Pour les grandes entreprises, dans la catégorie "**Meilleur Service de l'année**", l'entreprise *Bitumen World*, de la République du Zimbabwe, a obtenu la deuxième place. Les laboratoires Cerba Lancet Eswatini, situés au Royaume d'Eswatini, ont été les premiers finalistes, tandis que la *Zambia Industrial Commercial Bank* de la République de Zambie a remporté le premier prix.

Dans la catégorie « **Produit de l'année** » pour les petites et moyennes entreprises, l'entreprise *Strike Dishwashing Liquid* de *Formula Chemicals*, de la République du Zimbabwe, a obtenu la première place, tandis que la société *Double-Roman Concrete Roof Tile* de Swazi Tiles Investments, du Royaume d'Eswatini, a été le grand gagnant. Parmi les **grandes entreprises**, dans la catégorie « **produit de l'année** », la société *Bwana Sukari Sugar*, de la *Kilombero Sugar Company* de la République-Unie de Tanzanie, s'est classée en tant que deuxième finaliste. La société *Bigtree Cornflakes*, de *Nyama Soya*, de la République de Zambie, a été la première finaliste. La société *Rhinolite*

*Multipurpose Plaster*, de Saint-Gobain Construction Products, de la République du Zimbabwe, se hisse à la première place.

Dans la catégorie « **Entreprise de l'année** » pour **les petites et moyennes entreprises**, La société *CAPS*, de la République-Unie de Tanzanie, a remporté la troisième place, tandis que *Legacy Manufacturers Limited*, de la République de Zambie, a pris la deuxième place, et la *National Disaster Management Agency*, du Royaume d'Eswatini, a été couronnée grande gagnante. Dans la catégorie des **grandes entreprises**, la société *Tobacco Processors Zimbabwe*, de la République du Zimbabwe, s'est classée troisième, l'entreprise *Said Salim Bakhresa Company*, de la République-Unie de Tanzanie arrive en deuxième position, et *Eswatini Meat Industries*, du Royaume d'Eswatini a été la grande gagnante pour cette catégorie.

La SADC tient à féliciter tous les lauréats du concours 2024-2025 des prix de la qualité de la SADC et salue leur contribution à la promotion de l'excellence commerciale, du développement durable et de l'assurance qualité dans la Région.